

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0871

Ciudad Universitaria, 26 de enero de 2026

Reconocen trayectoria del investigador universitario Víctor Manuel Castrillón y Luna

La Universidad Interamericana (UNIT) concedió la distinción de Doctorado Honoris Causa al profesor investigador Víctor Manuel Castrillón y Luna, académico de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales (FDyCS) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

Este reconocimiento celebra su extensa trayectoria y aportaciones al campo del derecho, tras décadas de labor docente y científica en la UAEM a la cual está adscrito desde hace 24 años.

En entrevista, Castrillón y Luna manifestó que la distinción no solo premia la excelencia académica, sino también su contribución al fortalecimiento de la cultura jurídica en el estado de Morelos y a nivel nacional.

Agregó que el origen de este reconocimiento reside en el trabajo constante, especialmente en el área de la investigación, la cual ha podido desarrollar con total respaldo institucional.

Cabe resaltar que la producción académica del investigador es una de las más destacadas en el ámbito del derecho mercantil y civil en México, contando a la fecha con 24 libros publicados, la mayoría bajo el sello de Editorial Porrúa, y un volumen número 25 sobre solución de controversias en el comercio internacional que se encuentra en prensa.

Además de su labor editorial, el académico ha sido el principal impulsor de los programas de posgrado de la FDyCS, habiendo coordinado la creación de la Maestría y el Doctorado en Derecho y Globalización, ambos reconocidos por su excelencia ante las autoridades educativas federales.

Actualmente, Víctor Manuel Castrillón y Luna es líder del cuerpo académico Sistemas Jurídicos Contemporáneos, con validez de acreditación hasta el año 2030, y mantiene vigente el Perfil Deseable del Programa para el Desarrollo Profesional Docente (Prodep), siendo también integrante del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII) con Nivel II del Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias y Tecnologías (Conahcyt).

Para concluir, el investigador reafirmó su compromiso con la excelencia y la ética, anunciando la próxima organización del décimo congreso internacional de la especialidad, con el fin de seguir posicionando a la facultad como un referente de calidad educativa y de investigación en beneficio de la comunidad estudiantil.

Atentamente
Por una humanidad culta